
5 Pièces

Réf. 8360

Prix NC

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Idéalement située à seulement 3 minutes à pied du célèbre Club 55 et

de  la  plage  de  Pampelonne,  villa  contemporaine  récente  aux

prestations  très  haut  de  gamme,  bénéficiant  d'une  belle  vue  sur  la

mer.A  l'abri  des  regards,  au  cœur  d'une  résidence  fermée,  cette

propriété  moderne  d'environ  185  m2  de  surface  se  compose

notamment d'une vaste pièce à vivre avec sa grande terrasse offrant un

superbe  point  de  vue  sur  la  mer,  ainsi  que  4  suites  ouverts  sur  les

extérieurs.La propriété jouit d'un splendide terrain paysager de 1551m2

aux  essences  méditerranéennes,  agrémenté  d'une  grande  piscine

miroir.Une ...

Ideal  location,  3 minutes walk  from the famous Club 55 and Pampelonne beach,

recent  contemporary  villa  with  high-end  amenities,  offering  a  beautiful  sea

view.Hidden from sight, in the heart of a closed residence, this modern property, of

approx.  185  sqm  of  living  surface,  is  composed,  in  particular,  of  a  spacious

reception room with its large terrace offering a splendid view point over the sea, and

4  suites  opening  onto  the  outside.The  property  is  set  on  superb  landscaped

grounds  of  1551  sqm  with  Mediterranean  shrubs,  and  a  large  infinity  swimming

pool.Villa at the cutting edge of technology ...
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